



LAS PEÑAS DEL ATLETI
SEGÚN SANDRA DEL ESTAL

“Al vivir en una zona madridista somos enfermos del Atleti”

La Peña Patones se creó en 1995

Los integrantes de la **Peña Atlético Patones** están muy orgullosos de pertenecer a ella. Y no es para menos. Con 285 socios es una de las más numerosas de la **Comunidad de Madrid**.

Esta asociación agrupa a 30 municipios de **Madrid y Guadajajara** cercanos a **Patones** y lleva funcionando desde 1995, gracias al incansable trabajo de **Juan Carlos**, creador y presidente: “Está mal que nosotros lo digamos, pero somos una de las peñas del **Atleti** que mejor funciona. Por ejemplo, hemos estado tres años sin pagar cuota. Y con los fondos de la peña se han pagado los traslados al **Calderón**, la cena aniversario e incluso se ha financiado parte de algún viaje. En 2009 y 2010 hemos pagado sólo 36 euros”. Este año el sistema cambiará y sólo quien venda

lotería de navidad tendrá cuota gratuita. “Es la única manera de que todos nos impliquemos...” subraya Juan Carlos. Quizá el éxito de la peña reside en el ímpetu de Juan Carlos y en una pasión por los colores rojiblanco que él mismo reconoce: “Somos unos enfermos del Atleti porque vivimos en zona madridista. Cuando hace 15 años creamos la peña, nos juntamos la gente que seguíamos al Atleti de Patones y de alrededor y decidimos hacer una peña para bajar juntos al fútbol. La cosa creció y ahora somos 285 socios”.

Éxito. Otro factor a tener en cuenta es el alto número de abonados entre los peñistas, 170, que asegura que haya tres rutas de autobuses por los distintos municipios que pertenecen a la peña cada do-



Numerosa
La agrupación cuenta con 285 socios. 45 de ellos son infantiles

mingo que hay partido en el Calderón. Tres autobuses que normalmente bajan llenos del colchoneros a Madrid.

Prueba de la alta fidelidad de los peñistas fue la celebración del XV aniversario, que reunió a 300 personas en el restaurante **Casa Juaneca**. El Atlético quiso colaborar en el evento y acudieron ex jugadores como **Capón** y **Luiz Pereira** y los futbolistas del filial **Vitor** y **Sergio Marcos**. Pero con lo que más disfrutaron los 45 socios infantiles de la peña fue con la visita de **Indie**, mascota colchonera, que hizo las delicias de los más pequeños.

Kun se entrenó y está listo para ir a Anoeta

■ Agüero trabajó ayer con el grupo y estará listo para poder jugar ante la Real Sociedad. El argentino ya saltó al césped el miércoles, pero trabajó al margen e hizo carrera continua. De esta manera, el argentino está ya recuperado de su lesión muscular en el bíceps femoral, que sufrió en el pasado partido contra Osasuna. Esta es la última dolencia que ha sufrido el atacante esta temporada, en la que está teniendo muy mala suerte. Ha padecido una lesión de rodilla, a causa de una dura entrada de Gurpegi en la jornada 2, y después una rotura de fibras en el glúteo, que se produjo durante el proceso de recuperación de su rodilla.



Kun entrenándose ayer.

HELIOS DE LA RUBIA